



communiqué

No.: 88

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 4 SEPTEMBRE 1981

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Christian Hardy, âgé de 58 ans et originaire de Montréal (Québec) est nommé ambassadeur en Espagne.

Monsieur Hardy (baccalauréat ès arts et baccalauréat et maîtrise en sciences sociales de l'Université Laval) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1947. Il a été affecté à Chicago, Rio de Janeiro et Paris et, en 1967, nommé ambassadeur au Liban. En 1969, il a été nommé ambassadeur au Brésil, poste qu'il a occupé jusqu'à sa nomination à titre d'ambassadeur en Algérie en 1971. Il occupait depuis 1975 le poste de haut-commissaire adjoint à Londres.

Monsieur Hardy remplace M. Jacques Dupuis, réaffecté au Canada.

* * * * *

Monsieur Gerald F.G. Hughes, âgé de 62 ans et originaire de Sayabec (Québec), est nommé haut-commissaire en Malaisie.

Monsieur Hughes (baccalauréat ès sciences de l'Université du Nouveau-Brunswick) est entré au Service des délégués commerciaux en 1945. Il a été affecté à Glasgow, Ankara, Istanbul, Beyrouth, Stockholm, Rome et Londres et réaffecté à Ankara en 1971 à titre d'ambassadeur. Réaffecté à l'Administration centrale, il faisait partie depuis 1980 du Groupe de travail sur la représentation dans les pays multi-missions.

Monsieur Hughes remplace M. J.R. Francis, réaffecté au Canada.

* * * * *